

# Les jeunes vacanciers bien occupés à la MJC Étoile

Par L'Est Républicain - 29 déc. 2021 à 17:30 - Temps de lecture : 1 min



Un groupe bien organisé qui choisit ses activités. Photo ER

À la MJC étoile, le secteur enfance, placé sous la direction de Jonathan André, a profité, vendredi matin, d'un grand déjeuner aux saveurs de l'hiver et de Noël. Un moment qui se voulait convivial, auquel les parents étaient invités. Les animateurs auraient aimé faire découvrir aux parents toutes les réalisations des plus jeunes et échanger avec eux sur les activités proposées. Mais les restrictions sanitaires en ont décidé autrement. L'invitation des parents est remise à une date ultérieure. Néanmoins, l'ambiance a été festive.

Pendant ces deux semaines de vacances, les jeunes de 3 à 11 ans bénéficient d'un programme ludique autour du thème « Le rêve et l'imagination » : jeux, sport, patinoire d'Épinal et visite des ruines du château la première semaine ; bowling en deuxième semaine.

## Le choix de l'activité

Jonathan indique : « Nous leur laissons le choix de leur activité. Ils ont pu profiter d'activités de loisirs éducatifs et de détente, de sorties, encadrés par un personnel bien formé. Des temps de plaisir mais aussi d'éducation à la vie collective et d'activités diversifiées pour vivre ensemble des moments uniques. »